



HERZLICHEN DANK!

Geschätzte Züchterinnen und Züchter

Ein erfolgreiches Highland Cattle Show week end liegt hinter uns. Wie schon unzählige Male erwähnt, ist die Show nichts, wenn ihr Züchter nicht mit euren schönsten Tieren den Aufwand betreiben würdet und sie auf die Show vorbereitet und alles drum herum organisiert.

Es ist wunderbar, so einen kollegialen Zusammenhalt zu spüren, zu fachsimpeln, wetteifern und sich miteinander einfach an unserer tollen Rasse zu erfreuen. Unsere Leidenschaft für unsere Rasse spürten an diesem Wochenende auch nicht-Highland Cattle Züchter und nicht-Bauern. Es war nahezu ein Volksfest und wir sind überwältigt von den vielen schönen Rückmeldungen aus allen Kreisen.

Das Wetter zeigte sich schlussendlich von der gnädigen Seite und unser Anlass ging unfallfrei über die Bühne – wir sind sehr dankbar.

Ein großes Lob wurde uns auch von der Amtstierärztin ausgesprochen; vielen Dank für die Einhaltung der Vorgaben und das geordnete Aus- und Einladen der Tiere.

Der Zweck der Show konnte zu 100% erfüllt werden:

Wir konnten allerbeste Werbung für das Hochland Rind machen!

Das OK der 24. Highland Cattle Show 2023 in Alpnach dankt herzlich für die Teilnahme. Dieser Dank geht auch an alle Helferinnen und Helfer in eurem Umfeld; sodass ihr hoffentlich ein unbeschwertes Wochenende genießen konntet und alle wieder gut zu Hause angekommen seid.

